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Les menus à l’espace restauration 

de la place Bellecour  

à la fête des lumières de Lyon 

 

La fête des lumières de Lyon est composée de plusieurs spectacles 

avec :  

- des sons 

- des images 

- des lumières  

Ces spectacles sont dans le centre-ville de Lyon.  

 

Ils commencent le jeudi 7 décembre  

et finissent le dimanche 10 décembre.  

 

L’espace de restauration  

est un rassemblement : 

- de stands où vous pouvez acheter  

à manger 

- de bars où vous pouvez acheter à boire.  
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Les espaces de restauration  

se trouvent sur la place Bellecour. 

 

Les espaces de restauration sont :  

- Stream Food 

- Toques du fromage 

- La petite syrienne 

- Au lys de rejane 

- Madamann 

- Les soeurettes 

- Les bons plans de tonton 

- Le damier de Lise, Marie et Kenji 

- Le bar 

Dans ce document, vous avez les informations sur les menus  

et les prix des menus pour chaque espace de restauration. 

Un menu est composé de :   

- Plats salés 

- ingrédients qu’il y a dans le plat 

- desserts sucrés 

Dans un menu, le plat est par exemple un hot-dog. 

Les ingrédients sont : 

- du pain 

- une saucisse 

Un dessert est par exemple une gaufre.  
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Stream Food 

Les plats sont des poutines et un burger : 

La pouti’cheeze à 10 € 

Les ingrédients sont :  

- des frites 

- du cheddar fondu 

- du bacon 

 

La pouti’chon à 10 € 

Les ingrédients sont :  

- des frites 

- du reblochon  

- du jambon blanc 

 

La pouti’nella à 10 € 

Les ingrédients sont :  

- des frites 

- du parmesan râpé 

- de la crème à l’ail 
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Le burg’asm à 10 € 

Les ingrédients sont : 

- du pain à hamburger 

- du steak haché 

- du cheddar 

- de la salade 

- des tomates 

- des oignons 

Le steak haché peut être remplacé par une galette végétarienne. 

Végétarienne signifie qu’il n’y a pas de viande.  

Des frites à 5€ 

Elles sont faites maison. 

  

Les formules  

Une formule est composée de plusieurs plats. 

La 1ère formule est composée de : 

- une poutine  

- le burger appelé burg’asm  

La 1ère formule est à 18 €. 

Page 5 sur 21 



Page 6 sur Erreur ! Argument de commutateur inconnu. 

 

La 2ème formule est composée de : 

- le burger appelé burg’asm  

- des frites 

 La 2ème formule est à 13 €. 

 

Les desserts sont :  

Un cookie à 3 €  

C’est un biscuit aux pépites de chocolat. 

 

Toques du fromage 

Les plats sont des sandwichs croques  

et une assiette de fromage :  

Un croque raclette à 8 € 

Les ingrédients sont :  

- du pain 

- du jambon blanc 

- de l’emmental 

- du fromage à raclette 

- des oignons caramélisés 
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Un croque végétarien à 8 € 

Végétarien signifie qu’il n’y a pas de viande.  

Les ingrédients sont : 

- du pain  

- du fromage de chèvre 

- du miel 

- des noix 

- de la salade 

 

Une assiette de fromage à 12 € 

Les ingrédients sont :  

- 3 fromages différents 

- de la confitures 
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La petite syrienne 

Les plats sont des sandwichs et des mezzes : 

Le sandwich shawarma à 9 € 

Les ingrédients sont :  

- du pain appelé pita 

- du poulet cuit 

- de la salade 

- des pommes de terre 

- des cornichons 

Le sandwich au falafel à 8 € 

Les ingrédients sont :  

- du pain appelé pita 

- des falafels 

- des crudités 

- des pommes de terre 

- des cornichons 
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Une barquette Mezzes 

Les ingrédients sont par exemple des falafels.  

La petite barquette est à 6 €. 

La grande barquette est à 10 €. 

 

Les formules  

Une formule est composée de plusieurs plats. 

 

La 1ère formule est composée de : 

- du sandwich Shawarma 

- des frites 

La 1ère formule est à 12 €. 

 

La 2ème formule est composée de : 

- du sandwich au falafel 

- des frites 

 La 2ème formule est à 11 €. 
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Les desserts sont :  

Un gâteau muhalayeh à la noix de coco à 3,5 € 

C’est un flan avec :  

- De la fleur d’oranger 

- De la noix de coco 

Un gâteau Maamoul à la pistache à 3,5 € 

C’est un gâteau avec :  

- une pâte sablée 

- de la pistache à l’intérieur 

 

Au lys de rejane 

Les plats sont : 

Une soupe à 5 € 

Les ingrédients sont :  

- des patates douces 

- du lait de coco 
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Du riz avec des légumes au curry à 10 € 

Les ingrédients sont :  

- du riz 

- du lait de coco 

- des légumes, par exemple des carottes 

 

Du riz avec un rougail saucisse à 12 € 

Les ingrédients sont :  

- du riz 

- de la sauce tomate 

- des saucisses 

 

Une assiette de tapas à partager à 10 € 

Les tapas sont :  

- des accras aux poissons  

- des accras de légumes  

- des samoussas 
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Les desserts sont : 

Une gaufre aux fruits exotiques à 4 € 

 

Madamann 

Les plats sont des galettes : 

Une galette aux fromages chaud à 8 € 

Les ingrédients sont :  

- du fromage appelé de la tome 

- du pesto 

Une galette complète à 10 € 

Les ingrédients sont :  

- des œufs 

- du fromage râpé 

- du jambon 
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Une galette végétarienne à 10 € 

Végétarienne signifie qu’il n’y a pas de viandes dans la galette. 

Les ingrédients sont :  

- des œufs 

- du fromage râpé 

- des champignons marrons 

- du pesto 

 

Une super galette à 13 € 

Les ingrédients sont :  

- des œufs 

- du fromage râpé 

- des champignons marrons 

- du jambon 

- du fromage appelé de la tome 
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Une galette aux 4 fromages à 11 € 

Les ingrédients sont 4 fromages différents appelés :  

- du fromage râpé 

- de la tome 

- du cantal 

- de la fourme de montagne 

 

Les desserts sont des crêpes : 

Une crêpe au sucre à 4 € 

 

Une crêpe au sucre et aux épices à 4,5 € 

 

Une crêpe au sucre et au citron à 4,5 € 

 

Une crêpe à la confiture à 4 € 

 

Une crêpe au chocolat à 4,5 € 
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Une crêpe au caramel beurre salé à 5 € 

 

Une crêpe Snikerz à 6 € 

Les ingrédients sont :  

- du chocolat 

- du caramel 

- des cacahuètes 

Les soeurettes 

Les plats sont des wraps : 

Un wrap à la viande de bœuf à 9 € 

Les ingrédients sont :  

- de la viande de bœuf 

- du fromage appelé comté 

- des oignons frits 

- de la salade verte 
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Un wrap au poulet à 9 € 

Les ingrédients sont :  

- de la viande de poulet 

- du fromage appelé comté 

- des oignons frits 

- de la salade verte 

Un wrap aux chèvres et au miel à 9 € 

Les ingrédients sont :  

- du fromage de chèvre 

- du miel 

- des oignons frits 

- de la salade verte 

Des nachos à 3,5 € 

Les ingrédients sont :  

- des chips appelés des tortillas 

- de la sauce avec du yaourt 
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Une soupe à 3,5 € 

Les ingrédients sont des légumes appelés :  

- butternut 

- Potimarron 

 

Les bons plans de tonton 

Les plats sont des hot dog :  

Un hot dog avec de la saucisse à 8 € 

Les ingrédients sont :  

- du pain 

- de la saucisse 

- de la crème au fromage et à la menthe 

- du pesto 

- de la salade 
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Un hot dog végétarien à 8 € 

Végétarien signifie qu’il n’y a pas de viandes dans la galette. 

 

Les ingrédients sont :  

- du pain 

- de le courgette 

- de la crème au fromage et à la menthe 

- du pesto  

- de la salade 

 

Les desserts sont : 

Un brownie à 4 € 

C’est un gâteau aux chocolats et aux noix. 

 

Page 18 sur 21 



Page 19 sur Erreur ! Argument de commutateur inconnu. 

 

Le damier de Lise, Marie et Kenji 

Les boissons sont : 

Du vin chaud à 4 € 

Du jus de pommes aux épices à 4 € 

 

Les desserts sont : 

Un carrot cake à 4 € 

Un carrot cake est un gâteau à la carotte.  

 

Des sablés de Noël à 2 € 

Les sablés de Noël sont des petits gâteaux.  

Il y en a 6.  
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Le Bar 

Les boissons sont :  

De l’eau à 2 € 

De la citronnade à 2 € 

 

Jus de pommes à 3 € 

Un jus de pommes-coings à 3 € 

Un jus de poires à 3 € 

Un jus de fruits à 3 € 

Un thé à 3 € 

 

Du vin rouge à 4 € 

Du vin blanc à 4 € 

Du vin rosé à 4 €  
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Merci à l’équipe de relecture du 

document 

 

Ce document est écrit en FALC.  

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre.  

Ce document a été réalisée en partenariat  

avec PAIPS et l’ESAT Jacques Chavent de l’Adapei 69. 

 

 

 

Ce document a été relu et validé en 2023 par Isabelle, Patrick, Fabien 

et Dryss de l’Esat Jacques Chavent (Adapei 69). 
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